

SÄ¶gelerin tanzt jetzt in der Spitzeklasse

Aufstieg fÄ¼r Steinbild und Beuss



*Aufsteiger: Viktoria Steinbild und Alexander Beuss. Foto: privat*

pm/kfr SÄ¶gel. Der Sprung in die hÄ¶chste deutsche Jugendklasse ist der 15-jÄ¤hrigen SÄ¶gelerin Viktoria Steinbild und ihrem 17-jÄ¤hrigen Tanzpartner Alexander Beuss gelungen. Sie und ihr Partner sind beim Tanzverein GrÄ¼n-Gold-Club Bremen aktiv.

Trotz einer mehrwÃ¶chigen Verletzungspause schafften beide beim Turnier in Norderstedt den Aufstieg in die hÃ¶chste deutsche Jugendklasse der lateinamerikanischen TÃ¤nze. FÃ¼r Steinbild, die zunÃ¤chst sechs Jahre beim SV Sigiltra Dancing in SÃ¶gel aktiv gewesen war, erÃ¶ffnen sich damit weitere Chancen auch auf hÃ¶heren Ranglisten-Turnieren zu starten.

Sie und ihr Partner tanzen seit zwei Jahren zusammen und feierten schon im vergangenen Jahr Erfolge, wurden Bremer Landesmeister und spÃ¤ter Norddeutscher Meister.